

En relación con las obras que se están ejecutando en el edificio colindante al que alberga a los trabajadores de Bustamante, trasladamos la información que nos ha remitido la Corporación para avisar y dar a conocer el estado en que se encuentran y la planificación de las mismas con el objeto de implementar las medidas oportunas que minimicen los riesgos a los que los trabajadores pueden estar expuestos.

La Corporación ha convocado una reunión con los representantes de los trabajadores para el día 28 de abril, casualmente el día Internacional de la Seguridad y Salud en el trabajo. Buen día para recordar el aguante que tiene la plantilla de Bustamante con las molestias causadas por estas obras.

Adjuntamos la documentación que nos han entregado, como se puede observar en los distintos documentos se reflejan las actuaciones ya ejecutadas y pendientes de ejecución que pueden generar molestias. En estas actuaciones previstas se describen plazos, horarios y alcance de los trabajos principalmente estructurales.

Pincha para ver los  archivos:

- 1.- [Acta de la reunión mantenida empresa-Ayuntamiento de Madrid](#)
- 2.- [Documento con actuaciones pendientes de ejecución que pueden generar molestias en el edificio anexo a la obra ocupado por el Ayuntamiento.](#)
- 3.- [Cronograma de actuaciones a realizar a partir de las 17H](#)
- 4.- [Planos](#)